

Rheine, 7. November 2024

Presseinformation

Informationsveranstaltung der onkologischen Zentren in Rheine

Expertinnen und Experten aus den unterschiedlichen Fachgebieten informieren über Krebsbehandlungen und beantworten die Fragen von Betroffenen.

Die onkologischen Zentren der Mathias-Stiftung bieten bei der Diagnose von Brust-, Darm-, Lungen-, Prostata- sowie gynäkologischen Krebserkrankungen ein breites Behandlungsspektrum an, welches in Kooperationen mit niedergelassenen Ärztinnen und Ärzten durchgeführt wird. Hierzu fanden in diesem Jahr bereits verschiedene Informationsveranstaltungen statt. Auch bei der kommenden Veranstaltung zeigen Expertinnen und Experten aus den unterschiedlichen Fachgebieten wieder die neuesten Erkenntnisse in der Krebsbehandlung auf. Eine Anmeldung zur Veranstaltung ist nicht erforderlich.

Die nächste Veranstaltung am **14. November** behandelt die zwei Themen:

- **Brustkrebs-Behandlung: Neues und Bewährtes**
- **Ernährungskonzepte in der Tumorthherapie**

Brustkrebs-Behandlung: Neues und Bewährtes

Dr. Cordula Fuhljahn, Chefarztin der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe und Leiterin des zertifizierten Brustzentrums am Klinikum Rheine, erläutert neben diagnostischen Verfahren und operativen Methoden auch aktuelle medikamentöse Therapien zur Behandlung von Brustkrebs (Mammakarzinom). Neben einer bestmöglichen medizinischen Behandlung legt das Brustzentrum am Klinikum Rheine größten Wert auf einen vertrauensvollen Umgang mit den Patient:innen. Daher erfolgt die Therapieplanung gemeinsam mit allen beteiligten Fachrichtungen, um diese so effektiv, aber zugleich so wenig belastend wie möglich zu gestalten. Einen wichtigen Stellenwert hat zudem die rekonstruktive Chirurgie (operative Wiederherstellung der Gewebeform), um die Lebensqualität von Patient:innen nach einer Brustkrebsbehandlung entscheidend zu verbessern.

Ernährungskonzepte in der Tumorthherapie

Prof. Dr. Ralf Keller, Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin, Gastroenterologie und Ernährungsmedizin und Leiters des zertifizierten Darmkrebszentrums am Klinikum Rheine, informiert über wichtige Ernährungskonzepte während der Krebsbehandlung. Häufig verlieren krebserkrankte Personen durch die Erkrankung oder die Behandlung an Gewicht. Dann ist es

besonders wichtig, einer Mangelernährung vorzubeugen. Eine auf die besonderen Umstände abgestimmte Ernährung kann Patient:innen helfen, eine Krebserkrankung besser zu überstehen und die Lebensqualität deutlich erhöhen. Professor Keller zeigt, wie professionelle Ernährungskonzepte hier unterstützen können.

Veranstaltungsdetails

Datum: Donnerstag, 14. November 2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr

Ort: Akademie der Mathias-Stiftung Rheine, Frankenburgstr. 31, 48431 Rheine

Referierende:

- Dr. Cordula Fuhljahn, Chefarztin der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe und Leiterin des zertifizierten Brustzentrums am Klinikum Rheine
- Prof. Dr. Ralf Keller, Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin, Gastroenterologie und Ernährungsmedizin und Leiters des zertifizierten Darmkrebszentrums am Klinikum Rheine

Bildmaterial zur Pressemitteilung



Bildunterschrift:

Dr. Cordula Fuhljahn, Chefarztin der Klinik für Gynäkologie und Geburtshilfe und Leiterin des zertifizierten Brustzentrums am Klinikum Rheine



Bildunterschrift:

Prof. Dr. Ralf Keller, Chefarzt der Klinik für Allgemeine Innere Medizin, Gastroenterologie und Ernährungsmedizin und Leiters des zertifizierten Darmkrebszentrums am Klinikum Rheine

Kontakt

Unternehmenskommunikation, PR und Marketing

Stiftung Mathias-Spital Rheine
Milde Stiftung des privaten Rechts
Frankenburgstraße 31
48431 Rheine

presseanfragen@mathias-stiftung.de

Folgen Sie uns auf Social Media:

 @DieMathiasStiftung

 @mathias.stiftung

 Mathias-Stiftung Rheine